

Plus de 1000 nouvelles espèces découvertes au Mékong

Une bonne nouvelle en cette fin d'année 2008 : le WWF vient de publier le rapport "Premières découvertes dans la région du grand Mékong", fruit de recherches menées sur 10 ans (de 1997 à 2007)

Ces recherches, conduites par le programme Grand Mékong du WWF, ont portées sur les six pays traversés par le fleuve Mékong : la province du Yunnan au Sud de la Chine, la Birmanie, le Laos, la Thaïlande, le Cambodge et le Vietnam.

Suite et source => mini-panda.blogspot

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 29 décembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9086-plus-1000-nouvelles-especes-decouvertes-au-mekong.html>